



COMMUNIQUE

SIDSIC

La mobilisation des personnels le 4 octobre 2011 doit être entendue.

L'UGFF-CGT et la FSU se félicitent de la réussite du rassemblement des personnels des SIDSIC le 4 octobre 2011.

Une centaine de représentants des DDI ont participé à l'initiative. De nombreux départements qui n'avaient pas pu être présents, ont par ailleurs, envoyé des messages au Secrétaire Général du Gouvernement.

Une délégation de 15 personnes représentatives de la diversité des services a été reçue et a pu exprimer directement les préoccupations des personnels face au projet de création des SIDSIC.

Ce projet est caractéristique de la méthode RGPP, marquée par l'autoritarisme dans la prise de décision, le mépris des personnels concernés, et par un affaiblissement considérable des capacités d'action des services et du service rendu aux usagers.

Le projet SIDSIC est emblématique des projets de mutualisations engagés par le gouvernement.

Enfin, il se traduit par de graves menaces sur la situation des personnels concernés : précarisation de la situation avec la MAD imposée, impacts sur la rémunération, impacts sur les déroulements de carrière et la reconnaissance des qualifications, risques pour les agents non-titulaires, menaces sur les droits, etc.

L'UGFF-CGT et la FSU appellent par conséquent aux luttes solidaires pour défendre les missions et les emplois en participant notamment aux actions organisées dans les départements le mardi 11 octobre.

Elles poursuivront leurs initiatives en direction du Gouvernement pour faire entendre la voix des personnels et obtenir de réelles négociations.

Elles s'engagent à rendre compte de leur action en toute transparence.

Montreuil, le 05 octobre 2011